



Máster en Historia y Humanidades Digitales ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA

Sevilla, 31 de mayo de 2023

La COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN HISTORIA y HUMANIDADES DIGITALES compuesta por Bartolomé Yun Casalilla y Manuel Díaz Ordoñez, en calidad de co-directores del Máster; Domingo Savio Rodríguez Baena y Ángel Delgado Vázquez, como coordinadores del Máster; y Bethany Aram, como profesora Responsable de Calidad, se reúne el día 31 de mayo a las 9h30 para las siguientes cuestiones:

1. Aprobación de la minuta de la reunión anterior

Se ratifica la minuta correspondiente a la reunión del 22 de marzo de 2023, firmada por todos los miembros de la Comisión.

2. Jornadas de Puertas Abiertas

En relación con las jornadas de puertas abiertas ofrecidas por la Comisión Académica del Máster y el CEDEP, el pasado día 23 de mayo, el profesor Rodríguez Baena informó que el año próximo se celebrarán a última hora de la mañana (CET) por cuestiones de disponibilidad del personal del CEDEP. Como mejora realizada este año a petición de la Comisión Académica, se mantendrá la posibilidad de conversar en directo con las personas asistentes.

3. Aulas para 2023-24

Durante el próximo curso, en el caso de requerir aulas para la docencia, se deben reservar mediante TIKa. Se acuerda informar a los/as profesores/as que coordinan las distintas asignaturas del nuevo procedimiento en septiembre.

4. Trabajos Fin de Master

Se confirma el cronograma comunicado al estudiantado. Adicionalmente, la Comisión pone en común la información a disposición de sus miembros sobre los trabajos en curso, y especialmente los que esperan poder presentarse a la convocatoria de junio-julio. Se comenta la preocupación expresada por algunos estudiantes sobre su falta de tiempo para poder realizar el TFM durante el curso.

5. Análisis de la oferta formativa

En relación con la documentación presentada a la Comisión de Calidad, se recuerda que una parte significativa del estudiantado no llegó a presentar el Trabajo fin de Máster en ninguna de las dos convocatorias del curso 2021-22. De la misma manera, tanto los/as estudiantes como empleadores han preguntado por la posibilidad de ampliar las prácticas optativas en empresas a más de 50 horas (5 ECTS). Vista la importancia del TFM y de las prácticas en empresa, se acuerda entablar conversaciones con la Directora General de Postgrado sobre la posibilidad de ampliar la oferta formativa.

El Profesor Bartolomé Yun señala, adicionalmente, la necesidad de evitar una acumulación de trabajos requeridos al estudiantado durante el mes de febrero. Al respecto, se acuerda recordar al profesorado quien coordina las distintas asignaturas la conveniencia de organizar la asignación de un trabajo por asignatura.

6. Formación en prácticas de citación y competencias digitales

Se acuerda solicitar la puesta a disposición del estudiantado matriculado en el próximo curso 2023-24 de un curso formativo complementario y opcional ofrecido por la Biblioteca sobre la práctica de citación.

7. Asociación de Humanidades Digitales Hispánicas

El Profesor Yun informa de la posibilidad de presentar artículos científicos, herramientas desarrolladas, iniciativas formativas y esfuerzos de comunicación, realizados en 2023, a la próxima edición de los premios de la Asociación de Humanidades Digitales Hispánicas en marzo 2024.

8. Informes de Calidad

Tras la reunión de la Comisión de Garantía Interna de Calidad, se ratifica la aprobación de la siguiente documentación:

El Auto-informe de Seguimiento, 2021-22

El Plan de Mejora, 2022-23

El Informe de Seguimiento de los Objetivos de Calidad, 2021-22.

Fdo. La Comisión Académica

Bartolomé Yun Casalilla
Director

Manuel Díaz Ordoñez
Director

Domingo Savio Rodríguez Baena
Coordinador

Ángel Delgado Vázquez
Coordinador

Bethany Aram
Responsable de Calidad